

Foulées de la Fondation

18 mai 2017

La 3^{ème} édition des Foulées de la Fondation s'est déroulée au Lycée Sonnenberg de Carspach.

L'ensemble de la communauté éducative et les élèves du Sonnenberg se sont mobilisés pour offrir le meilleur accueil aux 13 établissements représentés.



Ce ne sont pas moins de 230 coureurs qui ont participé à cet évènement sportif dans une ambiance décontractée et dans la bonne humeur.

Quatre courses ont été organisées dans le magnifique parc du Lycée : 800m, 1600m, 2800m et 4000m.



Des résidentes et personnels de nos deux EHPAD (Sainte-Famille et Saint-Antoine) nous ont fait la joie de proposer des animations aux plus jeunes en dehors des courses.



Depuis trois ans, nous faisons appel à la générosité de nos partenaires pour financer l'organisation des Foulées.

Cette année, la Fondation Providence de Ribeauvillé a choisi de reverser l'intégralité de l'excédent à l'Orphelinat Béthanie situé à Brazzaville au Congo.

C'est une maison qui accueille une cinquantaine d'enfants abandonnés. Elle est animée et gérée par les Sœurs de la Divine Providence de Ribeauvillé et ne vit que par des dons.

Un grand merci aux coureurs pour leur comportement exemplaire ainsi qu'à toutes les personnes qui ont contribué à la réussite de cette 3^{ème} édition des Foulées de la Fondation.

En lien avec les valeurs de la Fondation, elles ont été l'occasion de vivre un moment de partage et de solidarité.

Au nom de l'équipe d'organisation, Marie WAGNER

